
责任编辑：王娟版面设计：祁琰校对：刘凤 A5

2013.11.19

星期二本地新闻·民生

双休日，你会陪孩子玩吗？

专家：家长应抽出时间多陪
陪孩子
� �

信阳消息（见习记者韩蕾）“妈妈，

疼！ ”

7

岁的浩浩举着被烧伤的右手，在妈
妈面前撒起了娇。 “浩浩，乖，都是妈妈不
好，要不然手也不会被烧伤的。 ”张女士心
疼地抚摸着儿子的头说道。 这是记者昨日
上午在湖东大道的一家门诊见到张女士时
听到的她与儿子的对话。

“这个礼拜天的时候，儿子想让我带他
出去玩，而我想在家看电视不想出门，就让
他自己去院子里玩。”张女士对记者讲述起
事情的经过，“我也没在意， 想着平时也是
在院子里玩，也没出什么差错。谁知道晚上
天黑的时候，我们家邻居把他送回来了，还
让我赶紧送他去医院看看。我一看傻眼了，

儿子的右手黑乎乎的， 好像覆盖了一层塑
料皮。问了之后才知道，几个小朋友在院子
里烧塑料袋玩， 儿子的手一不小心沾上了
塑料袋， 好在是个小火苗， 刚沾上就熄灭
了，不然后果真是不堪设想。”张女士说，去
医院看过之后，没什么大碍，每天按时涂抹
烧伤药就可以，但她还是不放心，所以今天
带孩子来门诊打消炎针。

张女士懊悔地对记者说， 要是自己能
抽出时间， 带孩子去公园或者别的地方转
转，事情就不会发生了，还好是小伤，要是
衣服沾了火苗被点着，那就追悔莫及了。

随后，记者随机采访了一些市民，部分
市民表示双休日很少带孩子出去玩， 写完
作业了就让孩子看会儿电视， 或者玩会儿
电脑。 “平时上班的时候比较忙，双休日的
时候自然想放松一下，在家好好休息，所以
都是让孩子自己玩，很少管。 ”家住湖东大
道的周女士告诉记者， 除非是寒暑假或者
自己放长假的时候， 才选择一个天气比较
好的日子，带着上四年级的女儿去公园，或
者附近的景点转转。

胜利路一家教育机构的工作人员说，

双休日的时候，家长应多带孩子出去玩，而
不是让孩子自己在家门口的小范围内玩
耍，或者让孩子在家里玩电脑。家长要抽出
时间，多陪陪孩子，带孩子出门多接触一下
大自然， 或者让孩子多做点比较有意义的
运动，例如，踢球、骑自行车等，这样不仅可
以增加家长与孩子之间的感情， 也有利于
孩子的身心健康。

天冷难挡钓鱼热情 桥上垂钓实为不妥
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信阳消息（记者徐杰）钓鱼休闲本是
一件很惬意的事情，但一些钓友偏偏聚集在
要道大桥上钓鱼。 尽管进入冬季之后，气温
逐渐降低，但是难挡市民钓鱼的热情。 连日
来，有市民反映，在河关桥上，每天都有不
少市民钓鱼， 摆放的工具及停放的车辆，影
响了市民出行，存在一定安全隐患。

昨日
7

时
30

分， 记者在河关桥上看
到，在桥的中间，已经有不少人倚着栏杆，将
长长的钓竿伸到河面上，钓竿尾部一截横在
身后，几位垂钓男子旁边的水桶中都有几条
鱼，电动车、自行车随意地停在一边，还有人

为了方便， 甚至搭建了一个简易的台子，高
高坐在上边。下午

3

时许，记者在现场看到，

聚集在关桥上的垂钓者更多，几十个人占据
桥两边的人行道，从南到北一字排开，更有
大量围观者。

关桥横跨河两端，上下班时间时有堵
车的现象发生，这些垂钓者的行为使本就不
宽的关桥人行桥面显得格外狭窄，来往的人
只能靠着外沿行走。 对于为何在桥中间钓
鱼，一男子告诉记者，河中间的鱼多，容易上
钩。 至于是否影响交通，垂钓者们似乎并不
放在心上。“交警也管，不让在这儿钓。”一位

刚来这里正在穿鱼饵的市民说道，“不过垂
钓的人多了，他也不好管。 ”一位旁观的市民
告诉记者， 这个地方开始钓鱼的人比较少，

看见有人大有收获后， 其他人都想来试试，

人就越来越多了。

记者走访发现， 不但关桥上钓鱼者
多，在申桥等桥上这样的垂钓者也大有人
在。 “河两岸现在建得这么漂亮，还专门
设有钓鱼台，为什么要在桥上钓鱼？ ”关桥
上一位牵着孩子的女士说，“太不方便了，

路过时都得小心，生怕孩子被钓竿或鱼钩
伤到。 ”
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月
18

日上午， 信阳龙吟酒业有限公司
义阳河专卖店在航空路富丽华城开业。据了解，

信阳龙吟酒业有限公司坐落于我市东双河工业
园区，是一家以生产牛蒡配制酒为主的企业。现
生产产品主要以义阳河系列酒为主， 产品采用
鸡公山高山泉水， 提取新鲜的牛蒡有机水果等
为原料， 在改良古法基础上同时引进独特的酿
酒工艺和科学配方， 通过

100%

纯植物混合发
酵蒸馏方法制成。消费者常饮牛蒡酒，既可体验
白酒的乐趣， 又可享受牛蒡特有的养生保健功
能。 本报记者张继疆摄


